



# COMISION CUBANA DE DERECHOS HUMANOS Y RECONCILIACION NACIONAL

## TELEGRAMA

Registro legal  
solicitado al  
gobierno de  
Cuba desde  
1987

General de Cuerpo de Ejército Abelardo Colomé,  
Ministro del Interior  
La Habana.

1990 - Premio  
por la Libertad  
de Expresión  
de la Sociedad  
Interamericana  
de Prensa

Dos oficiales Ministerio del Interior adscritos a Dirección Contrainteligencia y vestidos de paisano me esperaron e interceptaron cerca de mi domicilio, alrededor cuatro de la tarde de ayer martes y, a pesar de mi protesta por esa acción irregular, me siguieron por unos cien metros profiriendo, en forma agresiva y vejaminosa, diversas amenazas contra mi integridad.

1991 - Premio  
Internacional de  
Human Rights  
Watch.

Las detenciones arbitrarias, agresiones físicas, amenazas y vejámenes contra pacíficos ciudadanos resultan contraproducentes como alternativa al necesario dialogo nacional sin exclusiones que contribuya a revertir la grave y creciente crisis general que afecta a la inmensa mayoría de los cubanos.

1996 - Premio  
de Derechos  
Humanos de la  
República  
Francesa

Elizardo Sánchez Santa Cruz Pacheco\*

La Habana, 28 de noviembre de 2012

\*Defensor de Derechos Humanos y ex-prisionero de conciencia  
Presidente de la Comisión Cubana de Derechos Humanos y Reconciliación Nacional